

Canciller paraguayo llega a Japón en visita oficial



La Habana, 22 mar (RHC) El Ministro de Relaciones Exteriores de Paraguay, Eladio Loizaga, llega este martes a Japón en visita oficial.

Una nota de la cancillería señala que Loizaga comenzará con su agenda de actividades el miércoles al reunirse con miembros de la Liga Parlamentaria de Amistad entre ambos países.

Posteriormente visitará la sede central de la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA) en la propia urbe, donde se reunirá con su presidente, Shinichi Kitaoka.

El jueves el canciller tiene previsto un encuentro con su homólogo nipón, Fumio Kishida, en la sede del Ministerio de Asuntos Exteriores para repasar la amplia agenda bilateral.

Un día después Loizaga se trasladará a la ciudad de Hiroshima, donde visitará el Museo Memorial de la Paz y depositará una ofrenda floral en el Parque homónimo.

Igualmente, el ministro de Relaciones Exteriores paraguayo tendrá una entrevista con el gobernador de la prefectura de Hiroshima, Hidehiko Yuzaki, de acuerdo con el programa.

De ahí, Loizaga y su comitiva viajarán a la ciudad de Fukuyama, donde recorrerán las instalaciones del

astillero Tsuneishi Shipbuilding, compañía que tiene un complejo fabril en la localidad paraguaya de Villeta.

La delegación tiene fijada para el sábado una visita guiada a la ciudad de Kioto, localizada en la parte central de la isla de Honshu y cabecera de la prefectura de igual nombre, tras lo cual regresará a Tokio.

La nota de la cancillería no especifica si ese será el fin de la estancia de Loizaga y sus acompañantes en Japón, si regresa de inmediato o se dirige a otro país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/88058-canciller-paraguayo-llega-a-japon-en-visita-oficial>



Radio Habana Cuba